

La société **MERCURA** est le leader français des équipements de signalisation lumineuse et sonore pour véhicules prioritaires et de service. Nous assurons nous-mêmes la conception, la fabrication et la commercialisation de toute notre gamme de produits pour la France et l'Étranger.

Fournisseur officiel de la Police Nationale depuis plus de 20 ans, partenaire de la Gendarmerie Nationale, des Collectivités Locales, des Conseils Départementaux, des sociétés d'autoroutes, nous développons notre expertise et notre savoir-faire autour d'un axe : la sécurité.

L'innovation étant au cœur de notre culture d'entreprise, Mercura a été la première société à commercialiser un Gyrophare à LED homologué R65 en 2008, le **Gyroled®**.

En 2016, notre entreprise a présenté la rampe VEGA, la première rampe extraplate avec sirène homologuée intégrée. En miniaturisant les haut-parleurs, notre département Recherche et Développement a réussi la performance d'inclure une sirène dans une rampe plate et d'obtenir la puissance sonore demandée par les autorités sans aucun autre ajout de matériel dans le véhicule.

Aujourd'hui, la rampe VEGA est disponible avec option PMV (Panneau à Messages Variables) qui permet de transmettre des informations ou alertes aux usagers de la route, et avec option vidéo qui permet d'enregistrer les situations autour et à l'intérieur du véhicule.



MERCURA is the leading French manufacturer of on-board light and audio signalling for emergency and service vehicles. We design, manufacture and sell our entire range of products ourselves, both in France and abroad.

Official supplier of the French Police for over 20 years, in partnership with the French Gendarmerie, local and regional authorities, motorway operators, we have been growing our expertise and know-how in one field: safety.

Innovation is at the very core of our company culture. Mercura was the first company to sell a LED Beacon (**Gyroled®**) R65 approved in 2008.

In 2016, our company manufactured the VEGA lightbar, the first extra-flat lightbar with integrated and approved siren and loudspeaker. Making loudspeakers smaller, our Research and Development department succeeded in including a siren in an extra-flat lightbar and getting a sound power requested by authorities without additional hardware inside the vehicle.

Today, VEGA lightbar is available with VMP (Variable Message Panel) option which allows you to display information or warnings to the road users, and a video option which enables you to record situations outside and inside the vehicle.

[mercure.fr](http://mercure.fr)